

## FEUERWEHRFEST 13.05.2017 – PRESSESPIEGEL

<https://www.nrz.de/staedte/duesseldorf/erstes-feuerwehrfest-nach-fuenf-jahren-pause-id210532637.html>

# Erstes Feuerwehrfest nach fünf Jahren Pause

11.05.2017 - 05:09 Uhr

**UNTERBACH.** Nach fünfjähriger Abstinenz, wieder ein Feuerwehrfest. Diese feiert die Freiwillige Feuerwehr Unterbach am kommenden Samstag ab 12 Uhr auf dem Gelände der Freiweilligen Feuerwehr an der Gerresheimer Landstraße 42.

Nach fünfjähriger Abstinenz, wieder ein Feuerwehrfest. Diese feiert die Freiwillige Feuerwehr Unterbach am kommenden Samstag ab 12 Uhr auf dem Gelände der Freiweilligen Feuerwehr an der Gerresheimer Landstraße 42.

Auf dem Plan steht neben der Einweihung des Erweiterungsbau der Hallen und der Inbetriebnahme eines neuen Löschfahrzeuges, auch ein kleines Jubiläum: Die Jugendfeuerwehr besteht seit 20 Jahren – das muss laut Veranstalter gefeiert werden. Spiel, Spaß und Unterhaltung für Groß und Klein stehen zudem auf der Agenda. Darüber hinaus begleitet Livemusik das Fest am Gerätehaus in Unterbach.

Der Tag der offenen Tür hat bei der Löschgruppe Unterbach – in Düsseldorfer Feuerwehrkreisen auch Löschgruppe 18 genannt – eine besondere Tradition. Seit dem Gründungsjahr 1900 öffneten die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr schon unzählige Male ihre Türen und Tore für die Besucher. Die langgehegte Tradition wurde 2012 aus gutem Grund unterbrochen, denn zunächst einmal stand die Modernisierung der Gebäude im Mittelpunkt. Das aus dem Jahr 1962 stammende Gerätehaus entsprach wegen gewachsenen Anforderungen für Personal und Material schon seit Längerem nicht mehr den technischen sowie räumlichen Anforderungen. Nach dem Spatenstich im März 2014 konnte nach mehr als zwei Jahren Bauzeit Ende 2016 die Baustelle an der Feuerwache beendet werden. „In neuem Glanz erstrahlen nun die Räume des Feuerwehr-Gerätehauses, die wir gerne den interessierten Besuchern präsentieren möchten“, sagt sich Löschgruppenführer Michael Corsten. Die Jugendfeuerwehr hat ebenfalls Grund zum Feiern – das Gründungsdatum jährte sich zum zwanzigsten Mal. Seit dem 19. April 1997 betreibt die Löschgruppe im Osten Düsseldorfs eine Jugendfeuerwehrgruppe. „Ich freue mich außerordentlich über der regen Zulauf zur Jugendfeuerwehr. Viele Jugendliche nehmen das Angebot wahr und bringen sich aktiv in der Löschgruppe mit ein“, lobt Feuerwehrchef Peter Albers das soziale Engagement der Jugendabteilung. „Vor allem aber, dass die Mädchen und Jungen mit so viel Spaß und Ehrgeiz an die Feuerwehr herangeführt werden.“ Den Kindern wird ab dem vollendeten zehnten Lebensjahr die Arbeit in der Freiwilligen Feuerwehr durch gemeinsame Treffen oder Übungen näher gebracht. An einem eigenen Stand können sich die Besucher am Veranstaltungstag über das Freizeitangebot sowie über die Arbeit der Jugendfeuerwehr informieren.